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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Brosz, Freundinnen und Freunde haben am 
6. Juli 2005 unter der Nr. 3248/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend falsche und unbedarfte Aussagen von Sportstaatsekretär Schweitzer zur 
Unterstützung der Fußball-EM durch die politischen Parteien in Österreich anläßlich 
eines Besuchs bei seinem portugiesischen Amtskollegen gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 
Ich begrüße, daß alle im österreichischen Parlament vertretenen politischen Parteien 
die Fußball-Europameisterschaft 2008 unterstützen und weiß aus persönlicher Erfah- 
rung, daß jeder politischen Partei Österreichs der österreichische Fußball ein großes 
Anliegen ist. 

Zu den Fragen 2 bis 4: 
Sportliche Großveranstaltungen bedürfen der Unterstützung durch alle politischen 
Parteien. Sportliche Großevents von weltweiter Bedeutung sollten in ihrer Unterstüt- 
zung außerhalb parteipolitischer Zuordnung stehen. 

Sport kennt keine Grenzen und ich glaube, daß niemand in unserem Land, der sich 
für den Sport interessiert, sich an parteipolitischen Motiven orientiert. 
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